
Как уже сообщалось, в на-
шем районе проводится ак-
тивная работа по програм-
ме помощи ветеранам Ве-
ликой Отечественной вой-
ны. Ведется она совместно                            
специалистами территори-
ального управления ГГУ со-
циальной защиты населения 
Псковской области и админи-
страции района. 

Как сообщили в админист-
рации района, по данным на 
начало октября было обсле-
довано 126 жилых помеще-
ний, где проживают ветера-
ны и вдовы участников вой-
ны. На учет было принято 93 
претендента на получение 
жилья.

По данным Центра соци-
ального обслуживания, все-
го с начала действия про-
граммы 27 человек из числа 
претендентов получили сер-
тификаты на приобретение 
жилья; еще 59 стоят на оче-
реди. Заметим, что средств, 
заложенных в сертификат, 
не хватает на покупку бла-
гоустроенной квартиры, не-
обходимо вкладывать и 
свои собственные сбереже-
ния или прибегать к помощи 
родственников. 

С начала года по линии 
социальной защиты матери-
альную помощь на ремонт 
жилых помещений (по 15 ты-
сяч рублей) получили 20 че-
ловек из числа участников, 
инвалидов Великой Отечест-
венной войны и вдов погиб-
ших (умерших) участников 
войны. 

ВЫДАНЫ
СЕРТИФИКАТЫ31 октября президент Рос-

сии Дмитрий Медведев вру-
чил в Кремле государствен-
ные награды деятелям куль-
туры и искусства. Орден «За 
заслуги перед Отечеством» 
IV степени получили во-
семь человек, среди кото-
рых оперная певица Галина 
Вишневская, балерина Майя 
Плисецкая и кинорежиссер 
Андрей Смирнов.

            *     *     *
Центризбирком утвердил 

вид бюллетеня для голосо-
вания на выборах в Госду-
му, которые назначены на 
4 декабря 2011 года. В деся-
ти субъектах РФ бюллетень 
будет напечатан на двух 
языках с использованием 
национального языка ре-
спублики, а в трех субъек-
тах он будет полностью пе-
реведен на национальный 
язык.

            *     *     *
Предвыборные дебаты в 

преддверии выборов в Гос-
думу начнут показывать в 
эфире «Первого канала» с 
9 ноября, с 10 ноября – на 
канале «Россия-1» и с 16-го 
– на канале «ТВ-Центр». Со-
гласно регламенту ЦИК, все 
семь допущенных к выбо-
рам партий получат по во-
семь часов бесплатного 
эфирного времени.

            *     *     *
Правительство России 

подготовило проект поста-
новления об утверждении 
новых правил оплаты труда 
госслужащих. Помимо трех 
постоянных составляющих 
– должностного оклада, окла-
да за классный чин и над-
бавки за гостайну – вводится 
ежемесячная денежная вы-
плата, размер которой будет 
зависеть от результатов ра-
боты чиновника.

            *     *     *
В центре Уфы недалеко 

от торгового комплекса «Го-
стиный двор» вечером 31 
октября установили памят-
ник Ленину. Новый гранит-
ный монумент поставили 
вместо гипсового, демонти-
рованного в конце 1980-х го-
дов. На восстановление па-
мятника выделили три мил-
лиона рублей.

            *     *     *
ГИБДД намерена полу-

чить доступ к базам дан-
ных специализированных 
лечебных учреждений для 
выявления лиц, страдаю-
щих наркотической или ал-
когольной зависимостью 
и владеющих при этом во-
дительским удостоверени-
ем. Соответствующее пред-
ложение уже внесено в                                                                     
Московскую областную 
думу и далее может быть 
рассмотрено Госдумой.
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 ПОзИТИВ

 БлАгОТВОРИТЕльнОСТь

ПОМОГЛИ  ПРЕОБРАЖЕНСКОМУ  ХРАМУ
Так получилось, что после от-

крытия храма Преображения Гос-
подня воскресная школа, органи-
зованная при нем, долго распола-
галась в храме-часовне Обрете-
ния главы Иоанна Предтечи, что 
было не совсем удобно и для при-
хожан, и для детей, посещающих 
занятия. Настоятель храма отец 
Николай понимал, что находить-
ся она должна в непосредствен-
ной близости к храму. Помещение 
для устройства воскресной школы 
было, но не было средств.

В этом году благодаря со-
действию добрых людей уда-
лось провести масштабные 
ремонтно-строительные рабо-
ты. Теперь в воскресной школе 
при храме Преображения Гос-
подня созданы все условия для 
успешного духовного и нрав-
ственного обучения и просвеще-
ния. Здесь есть большая ауди-
тория на 30 человек, кухня, где 
можно приготовить чай для уча-
щихся, оборудован туалет. 

Основные работы произве-

дены на пожертвования при-
хожан и благотворителей. Зна-
чительную часть средств внес 
житель Великих Лук (его леп-
та положила начало всему про-
цессу), помог храму Преображе-                          
ния Господня и его постоянный 
жертвователь С.Г.Измаков. Од-
нако на завершение ремонтных 
работ средств не хватало, окна 
и двери пришлось взять в кре-
дит. Погасить его удалось на по-
жертвования еще одного благо-
творителя.    

В канун 2011 года в рамках федеральной про-
граммы опочецкое автопредприятие получило три 
новых автобуса: два ПАЗа и ЛИАз. Средства на 
приобретение автобусов были выделены на па-
ритетных условиях из федерального и областного 
бюджетов. В конце октября автопарк предприятия 
пополнился также двумя новыми автобусами марки 
ПАЗ. Приобретены они были по лизингу. Стоимость 
каждого автобуса составила 1100 тысяч рублей.

В понедельник, 31 октября, председатель об-
ластного Собрания депутатов Борис Геннадьевич 
Полозов посетил опочецкое автопредприятие и по-
интересовался,  как обстоит дело с обслуживани-
ем автобусных маршрутов (в обращениях граждан 
поднимался вопрос о транспортном сообщении 
между Опочкой и деревней Ляпуны). Как сообщил 
руководитель филиала Виктор Петрович Куркаев, 
совместно с администрацией Пригородной волости 
этот вопрос решен положительно. 

Новые автобусы будут использоваться в основ-
ном для перевозки школьников на пригородных 
маршрутах. В целях экономии, после необходимой 
обкатки, автобусы переведут на газ. 

На одной из новых машин будет работать 
опытный водитель с 35-летним стажем Николай 
Анатольевич Иванов (на фото внизу).

По словам руководителя филиала В.П. Кур-
каева, предприятию также необходим комфор-
табельный автобус для обслуживания между-
городных маршрутов; без государственной под-
держки этот вопрос не решить.

В этой встрече участвовали глава района 
П.М.Васильев и инженерно-технический персо-
нал автопредприятия.

Е. Пульша.

ОБНОВЛЕНИЕ  АВТОБУСНОГО  ПАРКА

Как известно, для качественного об-служивания автобусных маршрутов большое значение имеет обеспечен-ность автобусного парка подвижным составом. В Опочецком филиале «Ав-токолонны №1452 г.Острова» боль-шинство автобусов выработало свой амортизационный ресурс. Поэтому проблема обновления автопарка в по-следнее время встала особенно остро. 

ЖИльЕ 
ВЕТЕРАнАМ

НАШИ
ДОЛГОЖИТЕЛИ

Как сообщили в управле-
нии Пенсионного фонда РФ 
в Опочецком районе, на тер-
ритории района проживают 
13 человек, возраст которых 
превысил отметку в 95 лет. 
Двое из числа долгожите-
лей в прошлом году отмети-
ли свое столетие, еще два 
человека находятся на по-
роге векового юбилея. 

На долю этих людей вы-
пало немало испытаний. Но, 
несмотря ни на что, наши 
земляки с достоинством 
преодолели все тяготы, по-
сылаемые им судьбой. Они 
не утратили жизненного то-
нуса и продолжают делить-
ся накопленным опытом со 
своими внуками и правну-
ками. 
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нАРОДнАя ПРОгРАММА

На сходах граждан опоча-
не высказывали много претен-
зий по части состояния город-
ских улиц. Пожелания и пред-
ложения людей по приведению 
городской дорожной сети в над-
лежащий порядок нашли отра-
жение в Народной программе. 
Дорожные работы выполняло 
МУП «Коммунсервис».

26 октября проводилась 
проверка объектов, на которых 
велись дорожно-строительные 
работы. В этот день по ули-
цам города проехали гла-
ва городской администрации 
А.И.Долгоносов, главный ин-
женер МУП «Коммунсервис» 
В.В.Бородин и инженер по бла-
гоустройству этой же организа-
ции Е.В.Муравская.

Комиссия оценила каче-
ство грейдирования «народной 
тропы» (пешеходная дорожка 

от ул. Пушкина до Автозавод-
ской), а также осмотрела грун-
товую дорогу от дома №1-а по 
Автозаводской улице до объ-
ездной дороги. Затем проводи-
лась проверка качества работ, 
выполненных на четырех тру-
бопереездах. Проверяющие 
убедились, что убраны старые 
столбики с проезжей части ули-
цы 1 Мая у школы №4, и на-
оборот, установлены новые 
столбики на улице Раи Гаври-
ловой, ограничивающие про-
езд автомашин к детской пло-
щадке. Глава городской адми-
нистрации А.И.Долгоносов ра-
боту «Коммунсервиса» на ули-
цах города в целом оценил по-
ложительно и заявил, что вы-
явленные в ходе проверки от-
дельные недоработки будут 
устраняться.

В. Самарин.

ПРОВЕРИЛИ  КАЧЕСТВО 
ВЫПОЛНЕННЫХ  РАБОТ

        ПРОфИлАкТИкА

«ТЕРРИТОРИЯ 
БЕЗОПАСНОСТИ»

Фильм с таким названием 
был продемонстрирован не-
давно учащимся Опочецкого 
индустриально-педагогического 
колледжа, проживающим в об-
щежитиях этого учебного заве-
дения. Демонстрацию фильма 
предваряло выступление На-
дежды Ильиничны Пермино-
вой – главного библиотекаря 
по массовой работе районной 
библиотеки имени А.С. Пушки-
на. Она подчеркнула, что важ-
но беречь свое здоровье смо-
лоду: не тратить его на пустое 
времяпрепровождение с си-
гаретой, бутылкой пива и, ко-
нечно же, не употреблять нар-
котики, которые несут беду и 
смерть тем, кто их употребля-
ет. 

Далее перед молодежью 
выступила Инна Евгеньев-
на Федорова, главный специ-
алист отдела по работе с мо-
лодежью районного Центра 
культуры. Она рассказала ре-
бятам о вредном влиянии пси-
хоактивных веществ на орга-
низм молодого человека, при-
вела примеры гибели молодых 
людей в нашем городе от пере-
дозировки наркотиков (в 1998 

году), озвучила статистические 
данные о количестве наркоза-
висимых в России, в Опочец-
ком районе, а также предло-
жила присутствовавшим посе-
тить мероприятие, которое со-
стоится в ОРЦК 14 ноября. Это 
молодежная акция с участием 
рок-исполнителей, исполните-
лей рэпа, брейк-данса и т.п. 

По окончании выступлений 
ребятам был продемонстриро-
ван фильм «Территория безо-
пасности», в котором красной 
нитью проходит призыв к мо-
лодежи – сделать Россию тер-
риторией безопасности, иско-
ренить наркоманию, вести здо-
ровый образ жизни. Об этом 
говорят в фильме известные 
эстрадные исполнители, тре-
неры, футболисты, политиче-
ские деятели. «Быть здоровым 
– это модно!» – такова ключе-
вая фраза фильма. 

Согласно короткому опросу, 
после просмотра ленты ребята 
сделали правильные выводы: 
наркотики – это страшно, это 
болезнь, тяжелая зависимость, 
не стоит употреблять наркоти-
ки, они лишают человека буду-
щего, убивают.

График распределения платной печатной площади между зарегистрированными 
кандидатами, избирательными объединениями, зарегистрировавшими единые списки 
кандидатов в депутаты Псковского областного Собрания депутатов пятого созыва, 

в региональном государственном периодическом печатном издании 
газета «КРАСНЫЙ МАЯК» 

№
Наименование избирательного 
объединения                                                                       ФИО 

зарегистрированного
 кандидата

№ и дата 
выпуска

объем 
печатной 
площади

страница, 
место на 
полосе

1 Региональное отделение Политической партии «Спра-
ведливая Россия» №96, 30.11.2011 г. 822 см2 2 стр., верх

2 Региональное отделение Всероссийской политической 
партии «Единая Россия» №94, 23.11.2011 г. 443 см2 2 стр., низ

3 Региональное отделение политической партии 
«Либерально-демократическая партия России» №90, 9.11.2011 г. 443 см2 2 стр., верх

4 Областное отделение политической партии «Коммуни-
стическая партия Российской Федерации»

5 Региональное отделение политической партии «Россий-
ская объединенная демократическая партия «Яблоко»

6 АБДУЛЛАЕВ Валех Алей оглы №96, 30.11.2011 г. 443 см2 3 стр.

7 БРЯЧАК Михаил Васильевич №96, 30.11.2011 г. 443 см2 2 стр., низ

8 ЗЕНКОВ Михаил Александрович №92, 16.11.2011 г. 443 см2 2 стр., верх

9 ИВАНОВ Андриан Анатольевич 

10 МАТВЕЕВ Сергей Леонидович
11 ПОЛОЗОВ Борис Геннадьевич №94, 23.11.2011 г. 443 см2 2 стр., верх
12 МУРАШКИН Михаил Федорович №96, 30.11.2011 г. 443 см2 3 стр.
13 ЯНКЕВИЧ Валерий Юрьевич

№
Наименование избирательного 
объединения                                                                                   ФИО 

зарегистрированного
 кандидата

№ и дата 
выпуска

объем 
печатной 
площади

страница, 
место на 
полосе

1 Региональное отделение Политической партии «Спра-
ведливая Россия» №91, 12.11.2011 г. 222 см2 3 стр.

2 Региональное отделение Всероссийской политической 
партии «Единая Россия» №93, 19.11.2011 г. 222 см2 3 стр. 

3 Региональное отделение политической партии 
«Либерально-демократическая партия России» №90, 9.11.2011 г. 222 см2 3 стр. 

4 Областное отделение политической партии «Коммуни-
стическая партия Российской Федерации» №94, 23.11.2011 г. 222 см2 3 стр.

5 Региональное отделение политической партии «Россий-
ская объединенная демократическая партия «Яблоко» №90, 9.11.2011 г. 222 см2 3 стр.

6 АБДУЛЛАЕВ Валех Алей оглы №90, 9.11.2011 г. 222 см2 3 стр.

7 БРЯЧАК Михаил Васильевич №92, 16.11.2011 г. 222 см2 3 стр. 

8 ЗЕНКОВ Михаил Александрович №94, 23.11.2011 г. 222 см2 3 стр.

9 ИВАНОВ Андриан Анатольевич №90, 9.11.2011 г. 222 см2 3 стр. 

10 МАТВЕЕВ Сергей Леонидович №92, 16.11.2011 г. 222 см2 3 стр.

11 ПОЛОЗОВ Борис Геннадьевич №92, 16.11.2011 г. 222 см2 3 стр. 

12 МУРАШКИН Михаил Федорович №92, 16.11.2011 г. 222 см2 3 стр. 

13 ЯНКЕВИЧ Валерий Юрьевич №94, 23.11.2011 г. 222 см2 3 стр. 

График распределения бесплатной печатной площади между политическим партиями, 
зарегистрировавшими региональные группы кандидатов при проведении выборов 

в Государственную Думу Федерального Собрания Российской Федерации 
шестого созыва, в региональном государственном периодическом печатном издании 

газета «КРАСНЫЙ МАЯК» 

№
Наименование избирательного 
объединения                                                                         ФИО 

зарегистрированного
 кандидата

№ и дата
 выпуска

объем 
печатной 
площади

страница, 
место на 
полосе

1 «Справедливая Россия» №91, 12.11.2011 г. 411 см2 3 стр., верх
2 «Либерально-демократическая партия России» №91, 12.11.2011 г. 411 см2 3 стр., низ
3 «Патриоты России» №93, 19.11.2011 г. 411 см2 3 стр., верх
4 «Коммунистическая партия Российской Федерации» №95, 26.11.2011 г. 411 см2 3 стр., низ
5 «Яблоко» №93, 19.11.2011 г. 411 см2 2 стр.
6 «Единая Россия» №93, 19.11.2011 г. 411 см2

7 «Правое дело» №93, 19.11.2011 г. 411 см2 2 стр.

График распределения платной печатной площади
 между политическим партиями, зарегистрировавшими региональные группы кандидатов 
при проведении выборов в Государственную Думу Федерального Собрания Российской 
Федерации шестого созыва, в региональном государственном периодическом печатном 

издании газета «КРАСНЫЙ МАЯК» 

№
Наименование избирательного 
объединения                                                                        ФИО 

зарегистрированного
 кандидата

№ и дата 
выпуска

объем 
печатной 
площади

страница, 
место на 
полосе

1 «Справедливая Россия» №96, 30.11.2011 г. 822 см2 4 стр.
2 «Либерально-демократическая партия России» №96, 30.11.2011 г. 822 см2 5 стр.
3 «Патриоты России»
4 «Коммунистическая партия Российской Федерации»
5 «Яблоко»
6 «Единая Россия» №94, 23.11.2011 г. 822 см2

7 «Правое дело»

График распределения бесплатной печатной площади между зарегистрированными 
кандидатами, избирательными объединениями, зарегистрировавшими единые списки 

кандидатов в депутаты Псковского областного Собрания депутатов пятого созыва, 
в региональном государственном периодическом печатном издании   

газета «КРАСНЫЙ МАЯК» 
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             РЕМОнТ

               БЕзОПАСнОСТь

НАСКОЛЬКО ДОРОГИ 
ГОТОВЫ К ЗИМЕ

27 октября состоялось 
очередное заседание комис-
сии по безопасности дорож-
ного движения. Члены ко-
миссии заслушали и приня-
ли к сведению информацию 
ГИБДД о положении дел на 
дорогах района за 9 месяцев. 
За это время произошло 32 
дорожно-транспортных про-
исшествия, в которых постра-
дали люди. В результате ав-
томобильных аварий погибли 
5 человек, пострадали 6 не-
совершеннолетних. 7 ДТП с 
тяжкими последствиями про-
изошли по вине пьяных води-
телей.

За 9 месяцев на 14,3% 
увеличилось количество на-
рушений правил дорожного 
движения в сравнении с про-
шлым годом, общая сумма 
штрафов составила 442 тыс. 
200 рублей.

Вторым и главным во-
просом повестки дня засе-
дания комиссии стало поло-
жение дел с подготовкой до-
рожной сети района к эксплу-
атации в зимний период. Ру-
ководитель филиала ДЭУ-2 
Н.В.Петров доложил, что для 
работы в зимних условиях за-
готовлено 16 тыс. тонн песка, 
соли нет вообще. Так что, 
случись завтра гололедица, 
дороги посыпать будет не-
чем. Дорожная техника под-
готовлена примерно на 80%, 
недавно организация получи-
ла новый автогрейдер. Всего 
на расчистке дорог от снега 
предполагается задейство-
вать 6 грейдеров, в том чис-
ле 4 прицепных. Руководство 
автоколонны серьезно бес-
покоит состояние дорог на 

новых маршрутах по подвозу 
школьников, а также маршрут 
городского автобуса с ул. За-
городной до дома-интерната. 
Что касается последнего, то 
трудности создаются при по-
вороте автобуса на улицу Га-
гарина, особенно в выходные 
дни. Кроме того, по ходу дви-
жения этого городского авто-
буса не установлены соответ-
ствующие знаки и не обору-
дованы посадочные площад-
ки для пассажиров. Комиссия 
поручила городской админи-
страции и руководству авто-
колонны в недельный срок 
обследовать маршрут и на-
метить ряд мер по устране-
нию недостатков.

Затем комиссия рассмо-
трела обращения граждан и 
юридических лиц, касающие-
ся безопасности дорожного 
движения. В основном речь 
идет об установке дополни-
тельных знаков на улицах го-
рода и дорогах района, в той 
или иной степени ограничи-
вающих дорожное движение. 
Члены комиссии сочли це-
лесообразным поднять пло-
щадь подъезда к Коммуналь-
ной улице со стороны улицы 
1 Мая и установить столбики 
у Дома детского творчества, 
чтобы закрыть здесь несанк-
ционированный проезд авто-
транспорта.  Ряд вопросов, 
для решения которых необ-
ходимо дополнительное фи-
нансирование, комиссия соч-
ла необходимым включить в 
Народную программу. В част-
ности, это касается установ-
ки на улицах города светофо-
ров.

а. КрылоВ.

«Красный маяк» уже писал 
о ремонте городской бани – на-
чиная с крыши и заканчивая 
парильным отделением. В чет-
верг, 27 октября, работы были 
продолжены. Теперь они ве-
дутся на аварийной стене, со-
стояние которой представляет 
угрозу для здания в целом. 

Для того, чтобы капитально 
отремонтировать стену, у МУП 
«Коммунсервис», в чьем веде-
нии находится городская баня, 
нет ни сил, ни средств, т.е. нет 
подготовленной бригады стро-
ителей и необходимой суммы 
денежных средств. В этой си-
туации изыскивается компро-

миссный вариант. Как сказал 
главный инженер МУП «Ком-
мунсервис» В.В.Бородин, сей-
час стоит задача провести ча-
стичный ремонт стены нера-
ботающего отделения бани, 
чтобы сохранить его до весны 
хотя бы в нынешнем состоя-
нии.

Кирпичная кладка здания 
бани дала трещины. Через них 
проникает дождевая влага, в 
любой момент готовая сме-
ниться тающим снегом. Чтобы 
избежать дальнейших разру-
шительных последствий, ре-
шено трещины в здании заде-
лать, восстановить кирпичную 
кладку там, где она нарушена 
временем и погодой, оштука-
турить аварийную стену. Все 
эти работы МУП «Коммунсер-
вис» проводит собственны-
ми силами. С приходом весен-
него тепла появится возмож-
ность подумать  о более мас-
штабном ремонте городской 
бани.

а. КрылоВ.

       ВИДЕОкОнфЕРЕнЦИя

ПРОКУРАТУРА  ОБЕСПОКОЕНА  СОСТОЯНИЕМ  ДЕЛ  В  СФЕРЕ  ЖКХ
27 октября в режиме ви-

деоконференции состоялось 
межведомственное совеща-
ние руководителей органов 
государственной власти, пра-
воохранительных и контроли-
рующих органов области, на 
котором обсуждались вопро-
сы состояния законности в 
жилищно-коммунальной сфе-
ре и расходование бюджетных 
средств, выделенных на реа-
лизацию долгосрочный целе-
вых программ. Видеоконфе-
ренцию вел прокурор области 

Т.М.Кебеков. От нашего райо-
на в ней участвовали прокурор 
Опочецкого района А.В.Елгин, 
начальник МО МВД России 
«Опочецкий» В.В.Шацков, за-
меститель главы районной ад-
министрации И.Ф.Шкапоид и ру-
ководитель управляющей ком-
пании «Возрождение Сервис» 
Ю.М.Афанасьев.

Открывая совещание, про-
курор области Т.М.Кебеков ска-
зал, что в области 4890 много-
квартирных жилых домов об-
служиваются коммерческими 

управляющими компаниями. За 
последние три года на проведе-
ние капитального ремонта жи-
лого фонда и переселение граж-
дан из федерального и област-
ного бюджетов выделен 1 млрд. 
256 млн. руб. Почти 90% из них 
на сегодняшний день освоено. 
Выполнен капитальный ремонт 
935 жилых домов. 

Т.М.Кебеков особо под-
черкнул, что такое положение 
дел требует со стороны право-
охранительных и контролирую-
щих органов усиления контро-

ля за целевым расходованием 
средств бюджетов и граждан. 

За 2010 и текущий год про-
верено 82 органа и организа-
ции. Выявлено 460 нарушений 
закона. Возбуждено 7 уголов-
ных дел, внесено 21 представ-
ление. 

В дальнейшем прокурор об-
ласти называл районы и управ-
ляющие компании, где выявле-
ны серьезные нарушения за-
конодательства и финансовой 
дисциплины в сфере ЖКХ. Осо-
бое внимание прокурорами уде-

ляется вопросам законно-
сти взимания с граждан пла-
ты за жилищно-коммунальные 
услуги. Факты неправомерно-
го  сбора в завышенном объ-
еме  средств за оказанные 
услуги выявлены в деятель-
ности управляющих органи-
заций г. Великие Луки, Печор-
ского и Невельского районов. 
Опочецкий район на совеща-
нии упомянут не был.

на видеоконференции 
присутствовал
 В. Самарин.

В  БАНЕ  РАБОТЫ  ПРОДОЛЖАюТСЯ

                 кАнИкУлЫ

ПОЛЕЗНЫЙ ОТДЫХ
В период осенних каникул на базе образовательных учреж-

дений Опочки – гимназии, школы №4, ДДТ и ДООЦ – была ор-
ганизована работа лагерей с дневным пребыванием. Причем в 
них по желанию отдохнули учащиеся как городских, так и сель-
ских школ. Всего в четырех лагерях отдохнули более 200 школь-
ников, с пользой проводя каникулярное время.

Средства на питание детей выделены из областного бюдже-
та, на коммунальные расходы и содержание детей – из местно-
го бюджета.  

             ОБЩЕСТВО

 «Жилье остается самой 
фундаментальной пробле-
мой страны, – заявил прези-
дент РФ Дмитрий Медведев в 
ходе видеоконференции, ко-
торую он провел совместно с 
премьер-министром РФ Вла-
димиром Путиным 21 октября.

По словам президента и 
премьер-министра, они уси-
ленно занимаются решением 
этой проблемы: с 2006 года 
действует Фонд, благодаря 
которому десятки миллионов 
квадратных метров жилья от-
ремонтированы, тысячи лю-
дей переселены из ветхого и 
аварийного жилья.

Дмитрий Медведев под-
черкнул, что в сфере ЖКХ 
сконцентрировано огромное 
количество денег, циркулиру-
ет не менее 1,5 трлн. рублей. 
«Деньги есть, есть Фонд, нам 
надо только правильно пла-
нировать расходы, вклю-
чая источники внебюджетно-
го финансирования», - доба-

вил президент. Премьер, в свою 
очередь, сообщил о продолже-
нии реформирования системы 
ЖКХ, но федеральный центр 
будет давать деньги тем реги-
онам, которые и сами идут по 
пути реформирования.

Представители правитель-
ства рассказали и о мерах под-
держки сельского хозяйства. Они 
отметили, что на эту сферу в 
2012 году будет направлено 170 
млрд. рублей. При этом сохра-
нятся все направления поддерж-
ки аграриев: обеспечение их ми-
неральными удобрениями, обе-
спечение горюче-смазочными 
материалами по более низким 
ценам, субсидирование процент-
ных ставок по целевым креди-
там, полученным предприятия-
ми агропромышленного комплек-
са. «Селяне должны чувствовать 
себя уверенно и не зависеть от 
колебания цен на рынке энерго-
носителей», –  подчеркнул Дми-
трий Медведев.

Президент и премьер-министр 

затронули на конференции про-
блему детских садов, расска-
зав о повышении заработных 
плат воспитателям и нянечкам, 
а также о сокращении очере-
дей в дошкольные учреждения. 
При этом, по словам президен-
та,  рассматривается вопрос и о 
компенсационных выплатах за 
невозможность устроить ребен-
ка в детский сад.

К тому же Дмитрий Медве-
дев обратил внимание на необ-
ходимость сохранения профиля 
детских дошкольных учрежде-
ний при приватизации госпред-
приятий, а премьер РФ Влади-
мир Путин – на необходимость 
возвращения помещений дет-
ских садов, сменивших про-
филь. «Можно подумать о соз-
дании компенсационного фон-
да, тем более, что на поддержку 
регионов, которые в том числе 
предпринимают шаги и в этом 
направлении, будет выделе-
но дополнительно 10 млрд. ру-
блей», – добавил премьер.

Решение проблемы жилья 
и поддержка сельского хозяйства 

останутся в центре внимания


